

Die Sportschützen Schwanden gratulieren Patrick Balmer ganz herzlich zum Titel des Kantonalmeisters anlässlich des Kantonalen Nachwuchstages mit der Ordonnanzpistole und zum dritten Rang am Schweizerischen Feldstich-Final in der Kategorie Nachwuchs Ordonnanzpistole!!!

Patrick Balmer, Jan Schlup und Raffael Kroh qualifizierten sich aufgrund ihrer guten Leistungen während des diesjährigen Nachwuchskurses für den kantonalen Nachwuchstag in Spiez.

Patrick Balmer zeigte einen optimalen Wettkampf und holte am Kantonalen Nachwuchstag mit der Ordonnanzpistole für die Sportschützen Schwanden die Goldmedaille.

Raffael Kroh konnte letztendlich nicht am Nachwuchstag teilnehmen und Jan Schlup lief es am Wettkampftag leider nicht optimal. Nichtsdestotrotz zeigten beide während des diesjährigen Nachwuchskurses sehr gute Leistungen und Ihr vorhandenes Potential. Übung macht den Meister und Geduld bringt Rosen!

Patrick qualifizierte sich ebenfalls für den Schweizerischen Feldstich-Final 2011 in Möhlin. Mit einer absoluten Topleistung sicherte sich Patrick dort mit guten 174 Punkten von 180 möglichen in der Vorrunde und mit 175 Punkten von 180 möglichen im Königsfinal der letzten 5 Schützen die Silbermedaille!

Die Sportschützen Schwanden gratulieren Euch allen herzlich zu den gezeigten Leistungen!

Sportschützen Schwanden
Daniel Wyss
Leiter Jungschützen und J&S

Bilder siehe Seite 2



Patrick Balmer (3. Schlussrang) anlässlich der Siegerehrung am Schweizerischen Feldstich-Final vom 03.09.2011 in Möhlin.



Patrick Balmer (Kantonalmeister Nachwuchs Ordonnanzpistole) an der Siegerehrung des Kantonalen Nachwuchstages vom 17.09.2011 in Spiez.